

La desafiante viuda del líder de Los Monos: foto con L-Gante y saludo del sobrino de Pablo Escobar



Lorena Miriam Verdún tiene 43 años y un amor eterno por el padre de sus tres hijos: Claudio “Pájaro” Cantero, el líder de Los Monos acribillado por sicarios en 2013. La madre de “Lucho”, el sucesor en la línea de mando, tiene un odio encarnizada contra la Policía y contra todo aquel que se anime a señalar a su familia. Lo demostró en plena audiencia imputativa, en la que amenazó a un fiscal: “Esto no va a quedar así”, le prometió a Matías Edery.

La ex del Pájaro estaba nuevamente frente a un juez debido al arsenal en poder de su hijo de 18 años y al tiroteo de un patrullero. Verdún también fue allanada. Los agentes de la Agencia de Inteligencia Criminal que requisaron su casa, encontraron una pistola con empuñadura verde y corredera negra, con la inscripción “Taurus”, apta para el disparo.

También le encontraron bolsas con 1,5 millones de pesos. Y mucho oro distribuido en cadenas, **aros y pulseras** que tasaron en **8 millones de pesos**.



Lorena Verdún fue detenida junto a su hijo, «Lucho» Cantero. (Foto: TN).

Verdún fue imputada con prisión preventiva por la tenencia ilegal de arma de guerra y la Justicia Federal le revocó, a pedido de los fiscales Diego Iglesias y Claudio Kishimoto, la excarcelación con la que la habían beneficiado tras una **condena de 5 años por drogas**. Se ordenó su traslado a la cárcel de Ezeiza. Queda revisar su rol como testaferro de la organización, bajo la figura de **lavado de dinero**.

La promesa de vendetta al fiscal no fue la primera que escandalizó a Rosario. En 2017, amenazó a los periodistas Germán de Los Santos y Hernán Lascano en la presentación del libro *Los Monos*.

El 17 de diciembre pasado, se defendió en un video que publicó en Facebook: **“No soy una santa”**, reconoció frente a la cámara de su celular. “Nadie me escucha porque soy la mujer de, la madre de, soy Lorena Verdún”.

Buscaba presentar las evidencias que, a su entender, demuestran la inocencia de su “Lucho”, acusado, además, de instigar un homicidio. **“No voy a descansar. No voy a permitir nunca que toquen a mi hijo”**, avisó.

Lorena Verdún, la eterna enamorada del líder de Los Monos que no le teme a la muerte

[La foto de la última Navidad](#), que retrata a la nueva generación de la organización narcocriminal, encuentra a Lorena Verdún en **el centro de la escena**, con un vestido blanco y la mirada rígida. Con la copa en alto, está rodeada por sus hijos, otros miembros de la familia y los jóvenes más cercanos la narcobanda.

En los últimos años, Lorena cambió su look y sumó varios tatuajes. Al menos cuatro hacen referencia al capo. Aunque estaban separados hacía varios años, fue la única pareja del hijo de **Celestina Contreras y Ariel Máximo Cantero** que se ganó la confianza del clan, que la adoptó como propia: es la celosa guardiana de la mítica moto en la que el "Pájaro" recorría las calles de tierra de los barrios del sur rosarino.



«El Pájaro» Cantero y Lorena Verdún. (Foto: TN).

Fue la ideóloga del mural, también renovado, que le rinde homenaje al líder asesinado y decora la canchita de fútbol de La Granada, el barrio que se extiende detrás del Casino en el que se casó Lionel Messi. Ese mismo predio tiene pintado el rostro de su hija mayor:

Daiana.

La adolescente de 16 años **murió en un accidente de tránsito**, a la altura de Bahía Blanca, cuando se dirigía a visitar a su tío, Ariel “Guille” Cantero, durante su estadía en el penal de Rawson.

Las obras llevan sentidas leyendas y están motivados por una premisa que siempre repite la viuda de “El Pájaro”: **“Recordar es vivir”**. Por esa mismo razón, organiza, en esa misma canchita, los cumpleaños post mortem de ambos. Hay fuegos artificiales ysouvenirs y regalos para los que asisten.

Le puso, además, el nombre de su hija a la pañelera que presenta como negocio lícito, pero que no es suficiente, para los investigadores, para justificar el dinero encontrado en su hogar, en el que convivió por años con procedimientos y la vigilancia de detectives atentos a cada uno de sus movimientos.

Verdún genera empatía en el barrio, no sólo por la figura del hombre al que le juró amor eterno: presta contención, es una mujer aguerrida que busca ser justa para sus aliados y, al mismo tiempo, se muestra ruda. **Su lealtad al jefe de Los Monos despierta admiración**: cuando fue asesinado llevaban 5 años separados.



Lorena Verdún conserva la moto de «El Pájaro». (Foto: Facebook).

Todo ese tiempo, “Pájaro” estuvo de novio con Mercedes Paz, la hermana de otro narco asesinado e hijo de **Luis Paz**, otro de los enemigos acérrimos de Lorena. Está convencida de que fue la persona que dio la orden para ejecutar al padre de sus hijos. Por lo bajo, la viuda reconoce que su ex nunca dejó de frecuentar su casa de la calle Melián.

Otro rasgo de su personalidad que genera atracción, principalmente entre los jóvenes, es **su descaro para enfrentar la vida**, o la muerte: Lorena no le teme. “No tengo miedo. Si me va a pasar algo, no lo va a poder evitar nadie. Yo no voy a cambiar mi vida”.

La foto con L-Gante y el saludo del sobrino de Pablo Escobar: “Las puertas están abiertas”

Uno de los negocios de Los Monos son las extorsiones. Fuentes policiales indicaron a **TN** que investigan si los organizadores de recitales y shows de DJ’S en Rosario tienen que pagar millonarios “peajes” a los Cantero para presentarse. En tanto, es público que a **Los Monos les gusta sacarse fotos con músicos.**

Uno de ellos es **L-Gante**, que se presentó en la ciudad santafesina en octubre de 2021. La foto del fundador del clan, Máximo Ariel “El Viejo” Cantero junto al cantante se viralizó en redes. Lorena también pudo sacarse una foto junto al autor de la canción del abecedario.



Lorena Verdún y L-Gante. (Foto: Facebook/Lorena Verdún).

Julio Ontiveros, cantante de Los Turros, le envió un video: “Un saludito a Lore, la mujer de “El Pájaro”. Lo mismo hizo **Nicolás Escobar, sobrino mayor del capo narco** colombiano.

“Lorena, un saludo muy especial. Espero estés muy bien. Acá, las puertas siempre abiertas para esa hermosa gente de Argentina. Te **esperamos en Medellín**”, dice el hombre, delante de un perchero con camperas que llevan el rostro del jefe del cartel de drogas.

No es el primer mensaje que reciben del entorno de Pablo Escobar. En mayo de 2018, **Jhon Jairo “Popeye” Velásquez Vásquez**, el sicario de confianza de “El Patrón” envió su apoyo a Martín Medina y a su esposa (Macarena Cantero) y a toda su familia.



Fotos y fuentes: Gentileza TN